

# Blocus et souffrance à Gaza : Appel à une action mondiale urgente

Compte Test - 2025-04-13 17:31:40 - Vu sur pharmacie.ma

Depuis plus d'un mois, aucune aide humanitaire n'a pu entrer à Gaza. Plus de 2,1 millions de personnes sont piégées dans un territoire dévasté, sans accès à l'alimentation, aux médicaments, au carburant ni aux abris. Tandis que les ressources vitales s'entassent aux points de passage, les civils sont exposés à une famine croissante et à des bombardements constants.

La situation humanitaire est critique. Au cours de la première semaine ayant suivi la rupture du cessez-le-feu, plus de 1 000 enfants ont été tués ou blessés, un record tragique. Les 25 boulangeries soutenues par le Programme alimentaire mondial ont cessé de fonctionner, faute de farine et de gaz. Le système de santé est au bord de l'effondrement, manquant gravement de médicaments et de matériel de traumatologie.

Le précédent cessez-le-feu, bien que bref, a permis de livrer davantage d'aide en 60 jours que durant 470 jours de conflit. Mais les besoins restent énormes, et les stocks de nourriture et de biens essentiels sont quasiment épuisés. Les affirmations selon lesquelles l'aide actuelle serait suffisante sont démenties par la réalité du terrain.

Les ordres israéliens de déplacement forcé ont provoqué l'exode de centaines de milliers de civils, sans refuge sûr. Depuis octobre 2023, au moins 408 humanitaires, dont plus de 280 employés de l'UNRWA, ont été tués.

Face à ce mépris du droit international humanitaire, les agences onusiennes appellent les dirigeants mondiaux à agir immédiatement : protéger les civils, faciliter l'accès humanitaire, libérer les otages et rétablir un cessez-le-feu